

LOS NEGOCIOS ENTORNO A LA PRESIDENTA

El novio de Ayuso cobró 1,6 millones de la filial de Quirón que hace chequeos médicos para la Comunidad

- ▶ Dos contratos que suman 3,12 millones gracias a las prórrogas mantendrán hasta julio de este año a Quirón Prevención SL al frente de los reconocimientos a la plantilla de la Comunidad
- ▶ La investigación tras la que Alberto González ha sido imputado por fraude fiscal y falsedad documental destapa que el coloso sanitario aceptó facturas de una SL sin personal ni medios



Isabel Díaz Ayuso durante su viaje a Chile en el centro de convenciones de la Sociedad Fabril de Fomento (Sofofa), que reúne a la patronal chilena. EFE

[Alicia Gutiérrez](#)

31 de marzo de 2024 - 19:23h

[X@aliciaguti](#)

El informe de la Agencia Tributaria que atribuye a **Alberto González Amador, pareja de Isabel Díaz Ayuso**, los delitos de **fraude fiscal y falsedad documental** por los que **acaba de ser imputado** pone sobre la mesa un dato hasta ahora desconocido: que el **pelotazo de dos millones** obtenidos por mediar en la venta de mascarillas a una empresa –Mape Asesores– que luego se las suministró a la Xunta de Galicia no es

el único. **Entre 2020 y 2021, González recibió nada menos que 1,6 millones de Quirón Prevención SL, [la filial del gigante sanitario adjudicatario del servicio de reconocimientos médicos para la plantilla de la Comunidad de Madrid.](#)**

Dos pagos de los recibidos por González Amador de Quirón Prevención SL fueron directos: **275.000 euros en 2020 facturados por su empresa Maxwell Cremona en concepto de consultoría y 722.000 en 2021 por idéntica vía.** Pero ese segundo ejercicio, clave en la historia porque fue cuando la revista *Lecturas* desveló el 2 de junio la relación sentimental entre la presidenta y González Amador, entró en escena otra sociedad: una mera pantalla, siempre según Hacienda, destinada a rebajar la carga fiscal de su dueño y denominada Masterman&Whitetaker.

Igualmente propiedad al 100% de la pareja de Ayuso, **en 2021**

Masterman&Whitetaker abonó a Maxwell 600.000 euros cuyo origen volvía a estar en el mismo sitio. Es decir, en Quirón Prevención SL, que en diciembre de 2021 y el 5 de enero de 2022 –o sea, al comienzo del siguiente ejercicio– aceptó sendas facturas de la mercantil fantasma pese a que carecía de personal y medios para prestar ningún servicio, según Hacienda.

El primero de esos dos cargos facturados a Quirón **lo emitió Masterman&Whitetaker por la “expansión Latam”, abreviatura que hace referencia a Latinoamérica.** Hasta el 12 de mayo de 2022, González Amador permaneció en el Registro Mercantil de Panamá como directivo de Insumos Médicos del Pacífico SA, compañía cuya existencia desveló [eldiario.es](#). El cese de González Amador de su cargo se había producido en abril pero no se inscribió hasta aquel 12 de mayo. Fue ese mismo día cuando la Agencia Tributaria –que siempre se lo comunica al investigado– inició sus averiguaciones sobre el posible fraude fiscal detectado en los datos fiscales de 2020 y 2021.

El triángulo que evoca al hermano de Ayuso

Lo narrado en los párrafos anteriores se puede resumir como sigue: el hombre con quien vive la presidenta de la Comunidad de Madrid nunca cobró por contratos con la Comunidad de Madrid pero sí recibió "**ingresos cuantiosos**" –así lo expone la jueza instructora– de una empresa que presta servicios a la Comunidad de Madrid y está incardinada en el **holding sanitario** que es principal beneficiario del proceso de privatización sanitaria de la Comunidad de Madrid. No en vano, Quirón gestiona cuatro hospitales financiados por las arcas públicas sin que las **cantidades aportadas** por la Administración madrileña se hayan conocido nunca con exactitud.

La Comunidad de Madrid y su presidenta ocupan así dos de los tres vértices de **un triángulo que evoca al que en 2022 provocó un escándalo político y mediático,** así como una denuncia que **[la Fiscalía Anticorrupción archivó en cuatro meses.](#)** En aquel caso, Tomás Díaz Ayuso nunca suscribió un contrato con la Comunidad de Madrid que preside su hermana y copropietaria de una mercantil administrada por él

mismo –**Sismédica SL**–, pero percibió 234.000 euros de comisión por la venta de mascarillas que la empresa de un amigo, Priviet Sportive SL, efectuó a la Comunidad de Madrid durante la pandemia.

Relación de González Amador con Quirón al menos desde 2016

A tenor de los documentos desgranados por Hacienda, el técnico sanitario cuya faceta como comisionista ha salido ahora a la luz había realizado, **antes de cobrar 1,6 millones de Quirón Prevención SL, trabajos de consultoría para dicha compañía**, con la que González Amador estableció relación contractual en septiembre de 2017 a través de su mercantil Maxwell Cremona –y así consta en el citado informe de Hacienda–. No obstante, su vinculación con el coloso sanitario es incluso anterior: **en 2016 ya representó al grupo en un evento organizado por el Gobierno de República Dominicana.**

Desde febrero de 2020 ocupa la presidencia de Quirón Prevención SL Fernando Camino, con quien González Amador tiene en común su paso por **una empresa panameña, Insumos Médicos del Pacífico SA**, de la que el primero fue fundador en 2013. Además, González Amador fue apoderado de **Fraterprevención**, una de las cuatro empresas que acabarían fusionándose en 2018 en Quirón Prevención SL, precisamente la compañía que ahora preside Camino.

Para Maxwell Cremona, la empresa principal de González Amador, aquel 2020 acabó con 2.33011,85 euros en ingresos. La mayor parte procedía de Mape Asesores. Y ahí aparece otra conexión entre González Amador y Fernando Camino, que desde julio de 2019 ocupa un asiento en el consejo de administración de Mape.

Contratos y prórrogas de Quirón Prevención SL con la Comunidad

Quirón Prevención SL, la empresa que ha pagado 1,6 millones a González Amador, se alzó el 22 de febrero de 2018 con el que fuentes de la compañía confirman como su **primer contrato relativo a la sanidad pública madrileña**: 840.068 euros para la gestión de los reconocimientos médicos a la plantilla de la Comunidad de Madrid. La orden de adjudicación fue firmada el 6 de marzo de aquel año por Isabel Díaz Ayuso, entonces viceconsejera de Presidencia y que en una fecha que no ha trascendido acabaría convirtiéndose en pareja de González Amador. A base de prórrogas, el contrato se extendió hasta junio de 2021. Y la cuantía se duplicó, pasando a 1.677.335 euros.

Que aquella primera adjudicación para chequeos médicos se produjo en febrero de 2018 lo verifica el expediente de la licitación, en la que Quirón Prevención desbancó al anterior prestatario del servicio, Más Prevención SL. Cuando en el verano de 2021 estaba a punto de expirar la última de las cuatro prórrogas aprobadas para Quirón Prevención SL por el Gobierno de Isabel Díaz Ayuso, el Ejecutivo madrileño resolvió el **nuevo expediente** de “reconocimientos médicos específicos dirigidos a empleados públicos de la Comunidad de Madrid y pruebas complementarias”. Convocado para

12 meses, el concurso lo ganó Quirón Prevención SL. Esta vez, sin competidores: a la licitación solo se presentó la filial del holding sanitario. Los dos contratos –uno por cada lote en que se dividía la licitación– se formalizaron el 17 de junio de 2021.

Teóricamente, la duración de este segundo encargo de reconocimientos médicos se extendería 12 meses. En la práctica, y tras **dos prórrogas** concedidas para cada uno de los dos lotes reseñados, Quirón Prevención SL seguirá gestionando los chequeos médicos **hasta julio de 2024**. El coste original para las arcas madrileñas se triplicó de sobra: pasó de los 481.621 euros a los 1.447.863 ya aprobados a fecha de hoy.

En total, las sucesivas prórrogas –cuatro en el caso del primer contrato y dos para cada uno de los dos lotes del segundo, es decir, ocho en total– han duplicado de sobra el importe previsto. Y lo han colocado ya en **3.125.198 euros**.

Preguntas a la Comunidad y a Quirón

El lunes pasado **infoLibre** preguntó a la Consejería de Hacienda de Madrid si dicho departamento conocía la relación profesional de Alberto González Amador, pareja de la presidenta de Madrid, con Quirón Prevención SL cuando se le adjudicó a dicha compañía el contrato de 2021. No hubo respuesta.

Ese mismo lunes y tras detallar por escrito la secuencia cronológica y la evolución económica de los contratos de reconocimiento médico para la Comunidad de Madrid, **infoLibre** preguntó asimismo a los portavoces de Quirón **si la empresa conocía la relación personal entre Alberto González Amador e Isabel Díaz Ayuso. La respuesta fue lacónica: “No”**.

Hasta la fecha, Quirón no ha respondido a una de las preguntas que este periódico formuló el 12 de marzo a sus portavoces, la de por qué aceptó facturas emitidas por una sociedad distinta –Masterman&Whitetaker– de la que había prestado aquellos servicios –Maxwell Cremona– y por tanto falsas. Tampoco ha contestado a la pregunta de si continúa vigente el contrato de Maxwell con Quirón Prevención SL. **infoLibre** intentó igualmente sin éxito que la empresa facilitase contactos con Alberto González Amador y con Fernando Camino para recabar sus respectivas versiones.

[La empresa del novio de Ayuso percibió "ingresos cuantiosos" de una filial de Quirón](#)

[VER MÁS >](#)

Las fuentes consultadas en el holding sí subrayaron que **Quirón Prevención "no hace reconocimientos [médicos] a todos los empleados públicos de la Comunidad de Madrid"**. Ante la repregunta de a cuántos miembros de la plantilla se les practican tales chequeos, ya no hubo respuesta. El pliego de condiciones del concurso de externalización de los servicios médicos –iniciada en 2014– aduce que el adjudicatario prestará tal servicio a los empleados que se encuentren "dentro del ámbito de actuación de la División de Prevención de Riesgos Laborales", pero no ofrece cifras.

Fuentes sindicales consultadas por este diario explicaron que en el ámbito de actuación de la división mencionada permanecen "el personal del Convenio Único del personal Laboral de la Comunidad y todos los funcionarios del Acuerdo Sectorial sobre condiciones de trabajo del personal funcionario de administración y servicios de la Comunidad de Madrid". Quedan fuera "los estatutarios y las empresas públicas". Los estatutarios son los trabajadores de la sanidad pública.

Según la Consejería de Hacienda, de los reconocimientos médicos que realiza Quirón Prevención pueden beneficiarse 90.000 empleados públicos de la Comunidad de Madrid. Pero, "por libre decisión" solo se someten a los chequeos alrededor de 9.000 cada año.

MÁS SOBRE ESTE TEMA

[Política](#) / [Isabel Díaz Ayuso](#) / [Comunidad de Madrid](#) / [Grupo Hospitalario Quirón](#)

